

# **BMW Group Belux**

## **Corporate Communications**

Communiqué de presse  
Bornem, 2 juin 2014

### **Knokke-Heist, première ville de Belgique en BMW i3.**

**Léopold Lippens, Bourgmestre de Knokke-Heist, a pris livraison d'une BMW i3 faisant de Knokke-Heist la première ville de Belgique équipée de la nouvelle BMW entièrement conçue autour de l'électricité.**

Lancée en novembre 2013, la BMW i3 apporte une réponse aux défis de la mobilité de demain. Le monde est en évolution constante tant d'un point de vue environnemental qu'économique ou social. Les phénomènes liés aux changements climatiques, la raréfaction des ressources naturelles et l'urbanisation galopante nécessitent un nouvel équilibre entre les besoins de notre planète et ceux de ses habitants.

Entièrement développée autour de l'électricité, la BMW i3 est la première voiture du segment premium entièrement électrique. Ce lundi 2 juin, Léopold Lippens, Bourgmestre de la ville de Knokke-Heist, a pris livraison de sa BMW i3. Ce dernier a déclaré : « Si de nombreuses voitures de golf électriques circulent dans les rues de Knokke-Heist, c'est la première voiture électrique qui équipe notre commune. A la fois propre, élégante et agile, la BMW i3 correspond parfaitement à l'image de notre cité ». BMW est partenaire depuis 2013 de la Ville et y organise régulièrement des événements comme la BMW Beach Lounge au cours de la saison estivale. Peter Henrich, Directeur Marketing de BMW Belux, a de son côté précisé : « Si la BMW i3 rencontre beaucoup de succès depuis son lancement, c'est la première fois qu'une ville s'équipe de notre nouvelle voiture 100% électrique ce dont nous nous félicitons ».

Bénéficiant d'une autonomie allant de 130 à 160 km, la BMW i3 ne rejette non seulement pas de CO2 mais bénéficie aussi d'un processus de fabrication faisant appel à de l'énergie propre comme l'électricité hydraulique pour la production de la fibre de carbone l'équipant ou d'énergie éolienne pour la production de la voiture dans l'usine spécialement conçue à Leipzig. La BMW i3 peut également être équipée d'un prolongateur d'autonomie lui conférant une centaine de kilomètres supplémentaires. La BMW i3 est particulièrement légère (moins de 1200 kg) grâce à l'utilisation de plastique renforcé en fibres de carbone et d'aluminium qui améliore à la fois son dynamisme mais aussi sa sécurité.

---

## **BMW Group**

BMW Group est le leader mondial des constructeurs d'automobiles et de motos du segment premium avec ses marques BMW, MINI, Rolls-Royce. En tant qu'entreprise globale, BMW Group opère au départ de 28 sites de production et d'assemblage répartis dans 13 pays et compte sur un réseau de vente implanté dans plus de 140 pays.

En 2013, BMW Group a vendu 1.963 million d'automobiles et plus de 115.215 motos. Le résultat avant impôts de l'année 2013 s'est établi à plus de 7,91 milliards d'euros, le chiffre d'affaires à environ 76,06 milliards d'euros. Au 31 décembre 2013, BMW Group employait 110.351 personnes.

Le succès économique de BMW Group repose sur une vision à long terme et une action responsable. L'entreprise a inscrit dans sa stratégie la durabilité économique et sociale tout au long de sa chaîne de création de valeur, la pleine responsabilité du constructeur vis-à-vis des produits et l'engagement à préserver les ressources fossiles.

[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Contact presse:

**BMW Group Belux**

**Christophe Weerts**

GSM: +32-476-33 98 07

Tel.: +32-3-890-97 08

Fax: +32-3-890-98 98

E-mail: [christophe.weerts@bmw.be](mailto:christophe.weerts@bmw.be)